

**Protokoll:** Ortsvorsteher Mike Karen berichtet, dass der Kindergarten weiterhin die Räume des Gemeindezimmers nicht nutzen können, da immer noch nicht alle Genehmigungen vorhanden sind.

Die Stadt Koblenz hat in einer E-Mail erklärt, dass Ende Februar der Kindergarten nach Rübenach in das evangelische Gemeindezentrum umziehen könnte. Dann sollten die Umbaumaßnahmen abgeschlossen sein. Der Ortsbeirat möchte auf **jeden Fall** ob Umbau oder Neubau einen Kindergarten in naher Zukunft in Bubenheim.

Weiterhin teilt OV Mike Karen mit, dass das Baurecht für die Rad- und Fußgängerbrücke Anwendungspfad erwirkt werden konnte. Im Laufe des aktuellen Monats werden die Rodungsarbeiten sowie der Rückbau der L127 beginnen. Aufgrund der landespflegerischen Vorgaben ist der Bau der Brücke selber erst ab dem 01.08. eines Jahres zulässig. Der LBM ist bestrebt, die dazugehörige Baubeschreibung und Vergabe so durchzuführen, dass der Baubeginn im August 2022 erfolgt.

Wegen dem baufälligen Haus in der Mailust hat das Tiefbauamt die Hoffnung, dass die Erteilung der Vorzeitige Maßnahmenbeginnes seitens des LBM bis Ende Februar erfolgt. Da dies erforderlich ist, damit die Kanalverlegung durch den Eigenbetrieb Stadtentwässerung Koblenz in der St. Sebastianer Straße planmäßig ab März/ April vorgenommen werden kann.

Am 10. März 2022 findet ein Starkregen und Hochwasservorsorgekonzept Infoveranstaltung statt. Diese soll Online stattfinden. Jeder kann sich auf der Seite der Stadt Koblenz zu dieser Hochwasser Infoveranstaltung anmelden.

Außerdem berichtet OV Mike Karen, dass der Dreck Weg Tag am 12.03.2022 wieder Corona bedingt ausfällt.